

DIFFUSION OBLIGATOIRE

MODE D'EMPLOI POUR LA TENUE

Les arbitres franciliens de la même compétition en IdF devront porter la même tenue.

Si un arbitre d'une région voisine vient nous aider nous devons porter la **tenue officielle** décrite dans le règlement.

C'est à l'arbitre responsable d'avertir ses collègues pour la tenue à porter sur le concours.

Deux solutions pour les compétitions en IdF et les arbitres franciliens :

1. tenue officielle (classique) décrite dans le manuel :

Blazer bleu marine (est une veste en tissu bleu marine, croisée ou droite)

Chemise blanche

Cravate bleue, rappel l'ancienne cravate francilienne est une cravate bleue rayées de rouge et de blanche (supprimer les cravates avec dessins, ou humoristiques)

Pantalons gris

2. tenue francilienne

Blazer bleu marine (est une veste en tissu bleu marine, croisée ou droite)

Polo francilien (quand il fait froid on met la veste décrite ci-dessus)

Pantalons gris